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　トラック業会等と関係が深く、規制は期
待できないのではないかと聞き及んでいる。やは
り、事故が起きないと警察も行政も動かないのか。
流通車両は２ｔ以下で問題にしていない。

　昨今も相変わらず、ダンプカーをはじめ大型車
が我が物顔で走っている。３月の一般質問に対し
て、「吉川警察署へ相談してまいります。」と答弁が
あった。吉川警察署での相談の結果をお答えくだ
さい。
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